

Diego Espinoza Uribe, de 18 años

Egresado del Insuco estudiará Medicina en UMAG

● Accedió a esta carrera mediante el programa PACE y, así, cumplirá su anhelo de niño en la educación superior.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

“**F**ue bastante bueno, porque estuve todo el tiempo acompañado durante todo el proceso de matrícula, en postulaciones, y además, me dieron capacitaciones en la vida universitaria”. Es el testimonio de Diego Espinoza Uribe (egresado del Insuco) respecto de su paso por el programa PACE de la UMAG y que le brindó el apoyo que requería para cumplir su anhelo en la educación superior: estudiar Medicina.

Este fundamental respaldo institucional lo continuará apoyando en sus primeros dos años como estudiante universitario con aportes académicos basado en monitores de la ca-

rrera y también desde el área psicológica.

Cuenta que desde pequeño estuvo en él la intención de estudiar esta especialidad, inspirado por una vivencia personal: “Desde pequeño quería estudiar Medicina. Mi mamá, cuando era pequeño, siempre estuvo muy enferma. Entonces, ese era mi interés, ya que no me gustaba verla en ese estado”, confesó Diego.

Para dar la PAES, reconoce que se sintió muy poco preparado a comparación de otros jóvenes egresados de colegios subvencionados y particulares.

Desde ahora, ya se está preparando para afrontar este nuevo desafío en la universidad.

Sobre PACE

Este programa fue fundado en 2014 y solo durante el año



CEIDA

Programa PACE aporta con lineamientos a estudiantes secundarios de liceos públicos.

anterior benefició a 1.471 estudiantes en Magallanes.

Valentín Aguilera, seremi de Educación, destacó la cobertura a nueve liceos del SLEP Magallanes en la región y que durante este gobierno ingresó el establecimiento donde egresó Diego y el Liceo Politécnico Cardenal

Raúl Silva Henríquez de la ciudad de Punta Arenas,

“A la fecha, solo en la Universidad de Magallanes han ingresado por esta vía 226 estudiantes. Incluso, ya han egresado jóvenes que han completado sus estudios profesionales” gracia este sistema, concluyó.